

Dans le Fium'Orbu Castellu, ça roule



Dans les treize communes du sud de la Plaine orientale, aucune poubelle ne déborde.

/PHOTO STÉPHANE GAMANT

C'est le seul territoire de l'île où les déchets résiduels sont collectés et transportés à leur rythme habituel. Et pour cause, dans le Fium'Orbu-Castellu, les camions ont encore accès au centre d'enfouissement technique de Prunelli dont ils sont, d'ailleurs, devenus les seuls usagers pour les déchets à enfouir.

Une position que les élus de l'interco du Sartenais-Valincu-Taravu peuvent à juste titre leur envier. Avoir un CET sur son territoire et être obligé de trouver des solutions pour gérer les volumes en souffrance peut sembler totalement ubuesque.

De Ghisunaccia à Solaro, du littoral à la montagne, dans les treize communes du

sud de la Plaine orientale, aucune poubelle ne déborde, aucun sac ne vient joncher le sol, si ce n'est dans de rares cas d'incivisme manifeste.

Un petit effet pervers de cette spécificité a cependant été constaté ces derniers temps par les services de collecte. Il semblerait que certains habitants des communes limitrophes, appartenant à d'autres intercos - celles de l'Alta-Rocca au Sud et de l'Oriente au nord -, utilisent les points d'apport volontaire du Fium'Orbu-Castellu pour se délester de leurs déchets. Une attitude qui reste marginale et non concertée et qui concerne principalement les localités mitoyennes.

I.V.